
Presrv TM is a Distinctive brand.
www.distinctive-online.com 
1 (800) 361-0799

TERMS
1. Retail sales only. Sales for builder projects and showroom models do not qualify.

2. The discount of $320 is applied on regular MAP of the above models.  This special sale starts on April 21, 2025, until quantities last. 
Please check with a sales associate for up-to-date inventory status.

3. Additional terms and conditions may apply. Consult your sales associate for more details.
4. Promotion is valid to all authorized PresrvTM dealers in Canada.
5. Distinctive reserves the right to amend or cancel this promotion at any time.
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Presrv MC est une marque Distinctive.
www.distinctive-online.com 
1 (800) 361-0799

MODALITÉS
1. Ventes au détail uniquement. Les ventes pour les projets de construction et les modèles de salle d’exposition ne sont pas admissibles.

2. Une remise de 320 $ est appliquée sur le prix MAP régulier des modèles ci-dessus. Cette vente spéciale commence le 21 avril 2025 et se 
poursuit jusqu’à épuisement des stocks. Veuillez vérifier avec un représentant des ventes pour connaître l’état actuel de l’inventaire.

3. Des conditions supplémentaires peuvent s’appliquer. Consultez votre conseiller en vente pour plus de détails..

4. La promotion est valable pour tous les détaillants PresrvMC autorisés au Canada.
5. Distinctive se réserve le droit de modifier ou d’annuler cette promotion en tout temps.
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